



Antequera celebra el II Congreso 'Educando en Valores'

Más de 1000 jóvenes participan en este evento que cuenta con ponencias, música y dinámicas de grupo



El alcalde Manolo Barón y las concejales Marta González y María Sierras inauguran la cita, celebrada en esta ocasión en el Centro de Tecnificación de Atletismo.

Este congreso tiene como objetivo poner en valor nuevas formas de entender la vida, de cara a la toma de decisiones y poder construir una historia personal y colectiva. Cita que ha contado con ponencias y mesas de trabajo, además de la actuación musical de Luis Muñoz.

El alcalde señala, en su intervención inaugural, que "desde el Ayuntamiento es importante poner herramientas y medios a disposición de los jóvenes. Son recursos orientados a su futuro y formación".

En cuanto a los ponentes que han participado, destacan Marta Francés, triatleta paralímpica, Pedro García Aguado, exdeportista olímpico y coach, Marina Josende, sexóloga y psicóloga especializada en prevención del acoso y educación afectivo-sexual, Laura Aguirre, experta en bienestar emocional juvenil y Juan José Cuevas, CEO de QuanticPro, experto en inteligencia artificial.

